

Banda Escolar Boinas Rojas del A-27 fue reconocida en la DMH

LOS MEJORES. Por haber obtenido el primer lugar en el encuentro nacional de bandas de guerra escolares 2024.

Los integrantes de la Banda Instrumental "Boinas Rojas" del Liceo A-27 Jorge Alessandri Rodríguez de Calama fueron reconocidos por dirección ejecutiva de la División Ministro Hales (DMH), tras lograr el primer lugar en el encuentro nacional de bandas escolares de guerra organizado por Carabineros de Chile.

Cabe señalar, que esta ins-

tancia se da en el plan de colaboración permanente que desarrolla desde hace un par de años atrás la empresa minera con el establecimiento educacional municipalizado de la comuna.

La estudiante, Constanza Bustamante, integrante de la banda, destacó la invitación, indicando que "feliz que nos reconozcan por nuestro es-

fuerzo, ya que por lo que sé ninguna banda había venido a la DMH".

De igual manera, el alumno Marcos Moya, comentó que "fue una invitación muy agradable, nunca pensamos que el concurso de Carabineros nos iba a abrir tantas puertas y que la división nos daría la oportunidad de venir, fue una experiencia bastante grande".



LA BANDA INSTRUMENTAL "BOINAS ROJAS" DEL LICEO A-27 DE CALAMA RECIBIÓ RECONOCIMIENTO EN LA DMH.

En tanto, Ana Espinoza, apoderada, expresó su orgullo tras los logros alcanzados por

el grupo de jóvenes. "No solamente el primer lugar en el concurso de Carabineros,

siempre han obtenido buenos lugares y uno se siente orgullosa que DMH los invite". ☞